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医療体制ご意見箱医療体制ご意見箱医療体制ご意見箱医療体制ご意見箱へのご意見へのご意見へのご意見へのご意見    
 

医療提供体制基本構想の策定にあたり、平成 22 年 12 月 24 ⽇から医療提供体制につい
て、市⺠から広く意⾒を募集しています。（広報かが 1 月号でご案内） 

 
ご意⾒募集⽅法：加賀市ホームページからの投稿、⽂書をファックス、メール、郵送、

持参等により加賀市企画課へ提出 
 
 

（平成 23 年 2 月 23 ⽇までにいただいたご意⾒） 
 

 ご意⾒・ご感想 性別・年齢・地区 

1 毎年⼈⼝が減り続け、税収が減り、借⾦が増えて、⼤変な状況になっていると思
います。⼭中医療センターと市⺠病院をくっつけて、中⼼地（地理的に）で、⼈
⼝が集中している⼭代・作⾒地区に新病院を建設するのが良いと思います。今の
場所は、加賀市の端にあるので⾏きづらいです。⼩松⽅⾯で働いている⼈も多い
と思うので、通勤時にも利⽤しやすい場所が良いと思います。 

⼥性 
30〜39 歳 

作⾒ 

2 はじめまして、寺前市⻑様、役所総務部企画課の皆様⽅。実現可能か不可能は置いて
おいて個⼈的な発想を書きますので宜しくお願いします。 
（目的の検証） 
加賀市⺠が安⼼して利⽤できる公⽴病院の検討案と考え、全体の福祉向上が第⼀と
し、個々の地域的な要求については⼀切考慮しない。現在の交通網等考慮して提案す
る。（追加の整備は必要）儲かる箱物を目ざして。 
〔プラン 1〕 
⼩松市と市町村合併を前提に、⼩松市と合同で⼩松市串町の南部⼯業団地周辺にすば
らしい病院を建設し、周辺市町村はもとより海外よりの顧客を獲得できる。自ら収益
を上げる事ができる最高品質の施設を新設する。できれば消防も再編併設し、ドクタ
ーヘリも常駐させる。もちろん温泉も掘削し海外の富裕層が満足できる施設にする。 
※将来⼈⼝減少と歳出削減により、手取川以南で⼀つの市にしなければならなくなる
可能性があります。その時に備えて加賀市に近い場所に中核病院が継続される既成事
実を今から準備するためです。 
〔プラン２〕 
建設場所は加賀温泉駅前。理由は電⾞・バス等の交通の利便性と採算を考えると他の
選択肢はありえない。 
顧客満足を徹底し、集客を増やし収益をあげる。職員がやる気を高める仕掛けを試⾏
錯誤し継続努⼒する。 
温泉掘削しリゾート的な医療を⾏える環境を整え、裕福層の⽀持を得て収益を増や
す。具体的には JCI（Joint Commission International）認証を取得し海外からの患
者も受け入れる（メディカルツーリズムに挑戦する）。その収益で⼀般の診療の質も
高める。さらに、加賀温泉郷の観光客増に貢献する。 
●以下参考意⾒等 
◎国の⽅針はどこに向かおうとしているのでしょうか？それによりすべては変わっ

男性 
40〜49 歳 

動橋 
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てきますが、変わらないことは、関わる⼈間の質を高める努⼒を続ける事であると思
います。 
◎以下 NHK ホームページより 
仕事学の進め（⻲⽥総合病院・⻲⽥クリニック） 
ｎｈｋ千葉の鴨川市、東京から特急で 2 時間もかかる場所に県外はもとより、海外

からも治療に訪れる患者がいるという⻲⽥総合病院。その病院⻑を務める⻲⽥信介さ
ん（54 歳）は江⼾時代から地元で続く医者の家系で 11 代目。彼の代になってから⽇
本の病院では先駆けとなる電子カルテを導入して患者に情報を開示、また全館個室、
24 時間⾯会できる病棟を建てるなど、⾰新的な病院経営を⾏ってきた。その経営理
念が、患者は勿論、医師、看護師、事務を含めた病院スタッフも内部顧客と呼び、徹
底的に顧客の要望に応えるというものである。1 ⽇に 3000 ⼈の患者が訪れ、入院待
ちは 1000 ⼈という⻲⽥総合病院の⼈気の秘密は何なのか、⻲⽥さんの仕事哲学に迫
る。 
 
参考図書等 
仕事学のすすめ 2010 年 12・1 月（ＮＨＫテキスト） 
グローバル化する医療―メディカルツーリズムとは何か（真野 俊樹） 
メディカルツーリズム(ジョセフ・ウッドマン ⻫尾武郎) 
 
☆今後の世界と⽇本の情勢 

途上国の激しい発展は⽌めることができない流れです。その過程で格差社会（裕福
層、貧困層）は進みます。その中で⽇本は安定成熟社会の発展を推し進め、発展途上
国の裕福層が次に求める、安らぎを提供する事により経済的利益を得る道を模索して
はいかがかと思います。 

加賀屋と湯快リゾート・⼤江⼾温泉物語等の成功をみても分かるように国内での⼆
極は進みそうです。公⽴病院の選択にも市場原理が働くのは避けられません。⼩松空
港、温泉、⽩⼭など地理的財産持つ加賀市です。良い施設を作り、全国から視察が来
るような病院を造って頂けますようお願い申し上げます。 

3 広報加賀を読んで,今の状況を知りました。 
私は,まだ 14 歳ですが今の状況はよくないと思います。 
⼭中医療センターは,なくしたらいけないと思います。 
私達もそうですが近場であり,⼭中の年⽼いた⼈には必要だと思います。 
自分の⺟はガンで通院していますし,なくなったら困るし,今さら他の病院も信⽤出来
ません。 
もし、新しい病院が出来るとしても,期間が何年もかかるし,その間の患者さんも困る
と思います。 
できた後を考えても集中しすぎて⾒てもらえない場合があるんじゃないんでしょう
か? 
⻑々すいません。 

不明 
10〜19 歳 

不明 

 


